
    ★梅雨が明け、毎日猛暑の続く今日この頃ですが、みなさま

いかがお過ごしですか。 

★まもなくリオのオリンピック、パラリンピックが開催されます。治安の

悪さやジカ熱の心配はあっても、日本人選手たちの活躍に期待したいもの

です。ただ人の多く集まるところはテロの標的になりやすく今、世界中で

罪のない一般の市民の命が奪われ、また多くの傷ついた人々の映像を見る

につけ平和の尊さと脆さを感じます。 

★５月末に最愛の父を亡くした私にとって、命の重みや喪失感から永久の

別れを実感し、なおさらその思いに共感しました。と同時に自分の足で一

歩を踏み出していきなさいと背中を押してくれたのは遺影の父でもあり、

家族や友人、仲間や支援者のみなさんでした。まさに私は支えて下さる皆

さんからパワーを頂き前進できるのだと感じ、その思いに応えることが私

の仕事の推進力になるのだと強く思いました。これからは涙じゃなくて、

汗を流し心の絆を大切に生きていこうと思います。 

 

 

編 集 後 記 

夏本番となり、気温もぐんぐん上がり真夏日や熱帯夜への注意が必要

となってきました。日中の野外での活動は控え、身体を休めることが大切

ですが、最近「ポケモンＧＯ」なる世界的に注目されるゲームが配信され、

各地でトラブルも発生しています。自然災害に加え、また新たに注意事項が

増えましたね。みなさんのご家庭では大丈夫でしょうか。   （Ｋ．Ｉ） 

メールアドレス 

fujioka.midori@gmail.com 

☆ブログ・フェイスブックでも 
活動内容の一部を公開しています。 

愛 ＬＯＶＥ ＭＡＳＡＫＩ. It’s wonderful town  

ひまわりの咲くこの松前町に住んで、もう１０年！ 小学生だった娘

ももう大学受験。私もそれなりに人生を積み重ね、多くの人と出会え

ました。感謝です。 

その中でひときわ目立つ関西風のおばさんの藤岡みどり議員と

は、スーパーで会っても気さくに話せ、元気と勇気と活力を頂きます。

そしてもっと嬉しかったのは、いつでも笑顔で優しい顔の町長とフレン

ドリーにお話し出来る様になった事です。一人の住民の事にもきちん

と耳を傾けてくれる松前町。そんな住みやすくて素敵な町を自信を持

って広めていきたいと思います。友だちにも自慢していきたい。山は

ないけど水はある。だから 緑 がいっぱい。そして老いも若きも男も

女も、笑顔があふれる松前町が大好きです。 

一つだけ気になるのは、悪天候時の警報発令が近隣の市町村と違

い大変戸惑うことです。これからも、もっといい町になることを期待し

ています。                 （真田の丸子） 
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レポート 

「事務所近況」 

高温注意報が出るくらい外が暑いと、事務所の中はエアコンが効いて

とても涼しいと感じて頂けるのか、ちょっと暑さしのぎに近所の常連さ

んがやってきます。いろんなお話を届けてもらいますが、その中には面

白い発想があったり、困りごとの解決法が潜んでいたりするものです。 

私の仕事にとっても、大切な視点があったり、話してる本人さんにと

っては、つまらないことでもキラッと光る宝石のようなヒントが含まれ

ていることがあるんです。 

どうぞ、ちょっと一息、 

よもやま話をしに来てください。 

      

 皆様、お元気でお過ごしの事 

 と存じます。 

 参議院選、１８歳からの投票結果をどう考

えますか。将来の日本をどうしたいか、子

どもたちにどんな日本を残せるか、自分た

ちでの選択が出来たでしょうか・・・。 

 まずは、水分を充分に摂り、熱中症に気

を付けて暑い夏を乗り切りましょう。 

        （大西多美子） 

（月・水・金）AM9:00～PM5:00 

（火・木） AM9:00～正午まで 

資源ごみ回収 6/19 
大勢の役員さんが 

頑張ってくれてます！ 

防府  
幕末・維新ゆかりの地めぐり 
－松下村塾前で昔を偲んで－ 
（松前史談会） ５/17～18 

岡田小学校ひまわり集会  
６/２５ ―フラダンスで参加―

事務所から、こんにちは・・・ 
岡田校区 親子レクレーション大会  

－ジャンケンでゲームに参加－ 
7/24 

mailto:fujioka.midori@gmail.com
http://www.fujioka-midori.jp/


☆増える空き家の現状と対策は 

町内の空き家の件数やその実態を把握するため、各区

長さんたちに場所確認を依頼して、266 戸の空き家が判

明した。これから住宅の状態など戸別調査をしていくの

だが、所有者不明の追跡調査など時間のかかる案件も多

くなりそうだ。 

更にその結果をデータ化し適切な管理を促していき、使

用できる空き家については、利活用、事業化などの検討も

していくとのことだが、地域限定で、まずは危険家屋と認

定された空き家の除去が安全面から優先されそうだ。 

（利用したい、されたいなどそれぞれの二－ズのマッチング

検索がスムーズにできるようにプッシュする。） 
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－３－ 

主な活動記録 

１月 

☆ 消防出初式・成人式 

・ 広報委員会 

・ 防災フォーラム 

・ コムズフェスティバル 

２月 

・ 松前町公民館研究大会 

☆ 香川県町村議会広報委員と 

の交流会 

☆ 衛生組合議会 

・ 地域防災講座 

３月 

・ 3.11復興支援フリマ 

・ 国体実行委員会 

・ 伊予インター関連竣工式 

・ 小中学校卒業式      

４月 

☆ 議員防災士連絡協議会 

・ 小中学校入学式 

・ 西高柳運動会 

・ 広報委員会 

５月 

・ ネットワーク松前総会 

・ 松前町史談会県外研修（山口） 

・ 商工会総会 

６月 
・ グループホーム慰問 

・ 広報委員会 

７月 
・ 女性と防災（グループ活動） 

・ 町村議会議員研修会 

 

● 開かれた議会を目指すには議会基本条例の検討

も視野に入れて・・・・ 

★ 議長の諮問を受け、議員全員協議会の中に「議

会基本条例検討会」を設置し、私は座長として皆さ

んの意見をとりまとめて７月末までには具体的な

条例の原案まで作成する予定だったが日程的に議

論の熟成までには至らず、９月議会への上程は難し

くなった。もちろん時期はずれるが 

進めていく方針には、変更なし。 

  ≪開かれた議会を目指して≫ 

★ 昨年９月の町議選が無投票という結果を経て、改選

後の議会運営委員会のメンバーで議会活性化勉強会を

発足させ、この間自身の勉強も含め議会基本条例の必要

性を感じた。 

 

★ １月末に先進事例に学ぶため、佐賀県の基山町と白 

石町を訪問した。町民への開かれた議会をめざし、議員

自らが汗を流し徹底した議会改革や条例制定へのプロ

セスなどにつき質問すると丁寧な回答があった。 

Ｑ． 慢性的な保育士不足にどう対応？ 

Ａ．保育士の配置基準の柔軟化で対応。 

幼稚園、小学校の教諭、養護教諭などを一定の範囲内で保

育士に代えて活用する。 

例えば、保育士資格がなくても朝夕の児童が少ない時間帯

に配置するような事で問題解消に。 

  

（－０－）保育士の待遇改善が先決では 

 

Ｑ．熊本地震後の耐震診断要望にどう対応？ 

Ａ．当初の想定 20に対し 50件の申し込みがあった。 

今のところ規定予算の枠内で対応。松前町木造住宅耐震協議

会の協力を得て H21年度から無料で診断士を派遣する事業を、

更に 23 年度からは無料で耐震設計もするようになった。別名

松前方式などとも報道されている先進的なやり方で事業展開

している。 

（＾０^）設計までは無料でもその先の費用が大きいため、実際の 

工事件数は少ない。 

 

Ｑ． プレ国体も間近だが、関係者の宿泊先などの対応は 

Ａ．着々と各専門委員会で検討、準備しているが基本的に宿泊は

松山市内での対応を考えている。民泊や空き家利用などは考え

ていない。 

 特に選手関係者の団体対応は、食中毒防止など安全面が重視

されるので 

（＞０＜）町内の宿泊施設は、全く考えにないようだが、 

民泊提携も視野に入れて提案していきたい。（国体後は） 

３月 

６月 

いろいろありました  ～こんなこと、これからも～ 

《今年も地域防災に力を入れて》 

４月には、熊本地方を震源とした大きな地震があり

ました。全国どこにいてもその危険性から逃れること

はできません。そのため常に『備えあれば憂い無し』

の防災意識を維持するため以下のような活動をし、

さらに地域防災に役立てていきます。 

２月 ： 自主防災会の幹事、役員向けの勉強会 2/15 

    （パワーポイントで防災情報の解説を） 

４月 ： ２グループに分かれて地域巡回 4/10 

 消防団や地域の組長さんたちと特に避難経路や一

時的な避難場所、消火栓、行き止まり個所など危険と

思われる水路やブロック塀などもチェック。 

前回作った地図に付加・訂正などを行い、集会所玄

関に掲示。 

 

 

 

 

 

 

７月 ： コミセンにて防災士向け避難所運営の勉強会 

災害時に地域の役員などリーダー層の負担を分散

しながら、助け合い活動・外部支援の質が向上できる

と確認。（女性リーダーの育成、参画がもっと必要） 

８月 ： 熊本被災地の視察研修会に参加 

・（議員防災士の連絡会主催） 8/4～5 
 ※視察報告は次号で 

今後の予定 

○ 地域総合防災訓練 8/27 

非常時の避難持ち出し袋の考え方等の説明ほか記

録係として参加予定 

★ ９月からも町内全体の防災訓練、松山市との連携

による防災ウォークラリー参加など、来年も引き続き

活動し住民へのフィードバック、広報はどんどん進め

ていく予定です。 

【白石町での研修風景】 1/27～28 

巡回中の様子 

【議会基本条例】とは 

議会に関する基本的な事項（議会の

役割、行政や住民との関係など）を

定めた条例 

（３月・６月 定例議会以外の活動） 


